遠野市少年センターだより

令和5年8月発行



【遠野市少年センター】遠野市新町 I-10 遠野市民センター内/TEL:0198-62-4413

遠野市公式キャラクタ 「カリンちゃん」

令和5年度 夏まつり特別指導活動を実施しました!

8月4日(金)~5日(土)に市街地で開催された夏まつりに合わせ、4日(金)18:00から夏まつり特別指導活動を実施しました。

連日真夏日が続き、夕方になっても厳しい暑さの中でしたが、15名の少年委員の方に参加いただき、少年センター職員と一緒に2つのコースに分かれて巡回を実施しました。

A コースは、ひといち夏まつり会場と市役所本庁舎・とぴあ内を、B コースは、遠野駅周辺と 穀町夏まつり会場をメインに巡回し、「こんばんは、遠野市少年委員です」「あまり遅くならない うちに帰ろうね」等の声かけをしながら、歯ブラシとガムをセットにした啓発グッズ約 320 個 を、夏まつりを楽しむ小中高校生に配布しました。

令和元年以来、4年ぶりの実施となった今回の夏まつり特別指導活動でしたが、参加いただいた委員の皆さんは積極的に子どもたちへ声をかけたり、委員同士の交流をはかっていただくなど、普段の町ごとの班では話すことがない人とも、情報交換をしていただくことができました。活動の様子や、参加いただいた方の感想を一部抜粋して紹介します。



子どもたちの人数が以前より少ないように感じました。中学校からは、子どもだけでは行かない、暗い夜道には行かない、などの注意があったとのことですが、子ども同士のグループは多かったようです。夏まつり終了後に出歩いている子がいないか気になります。



駅周辺には小中学生はいなかった。昔は 汽車で来る人もいたが、今の中高生は家の 人に乗せられたり、自転車で来たりしてい る様子だった。子どもたちが楽しそうに家 族と歩いている姿が見受けられて良かっ た。あいさつ運動で知っている小学生に声 をかけたら、知っていてくれたのでうれし かった。

0



4年ぶりの夏まつり巡回でしたが、昔に比べると七夕飾りもなく、出店も少ないように感じた。時間が早かったせいか、子どもも大人も少ないように思ったが、若い人たちは、色鮮やかな浴衣姿で屋台に並んだり、食べ歩きをするなど、夏まつりを楽しんでいた。

7月の街頭補導活動より

7月14日(金)18:00~

松崎町防犯協会の合同補導に参加。2グループは徒歩で、地区センターを中心に西回りと東回りで巡回、車では八幡住宅からバイパスと河川敷を巡回したが、特に変わったことはなかった。

7月21日(金)15:30~

中学校前の太田商店側駐輪場付近で、下校してくる中学生に声をかけながらグッズを配布した。下校指導をしていた先生から「ご苦労様です」と声をかけられた。久しぶりに中学生に会えた。 (松崎班)

7月 29日(土) 10:00~ 晴れ猛暑

夏休みに入り今日は児童館も休みで、地区センターはワックスがけする業者と職員のみ。じりじりとした暑さの中、パトロール開始。さすがに道路を歩いている子も、家から外に出ている子もなく誰にも会えなかった。川にいる子もいなかったです。昔は、夏休みは川でよく遊んだ話題で盛り上がり、巡回を終えました。

(土淵班)



7月 20 日(木) 15:00~

本日は午前中から大雨で、巡回時は晴れとなった。小学校、中学校とも期末面談で子どもたちが多いかと思っていたが、結果は少なかった。遊ぶ子どもは、蔵の道でゲーム。ゴミくずを捨てたままにしないでと注意。自転車に乗る子どもたちはしっかりヘルメットを着用していた。少年委員が「気を付けて帰ってね」と言ってポケットティッシュを渡すと無言で受け取った。市役所内フリースペースでは、高校3年生の女子生徒2名が真面目に勉強をしていた。

(遠野2班)

7月13日(木)、27日(木)17:00~ 地区センターの入り口で、ゲームをしている中 学生が3人いたので、あまり遅くならないように と声をかけた。その他特に変わったことはなかっ た。 (附馬牛班)

O 25 DE N. OK. 20 O 20 O 20 DE N. OK. 20 O 20 DE N. OK. 20 O 20 DE N. OK. 20 O D

大麻検挙者が覚醒剤を上回る SNS で入手 若者の乱用懸念

李 2023 年 | 月から6月までに、薬物で検挙された人数は大麻事件で2837 人、覚醒剤事件で2470 人にのぼったことが警察庁のまとめでわかりました。大麻事件の検挙者が覚醒剤事件の検挙者を上回るのは、統計の残る1990 年以降初めてのことです。

今年に入ってからは、中学生が 9 人、高校生が 104 人、大学生が 101 人など合わせて 256 人の学生が大麻を巡って検挙されています。若年層の中でも特に、20 歳未満の乱用が懸念されています。主な入手先となっている SNS には、大麻や成分を濃縮させたリキッドなどを販売する書き込みが後を絶たず、全国の警察はこうした書き込みに対し削除要請をするなど対策を進めています。 2023年8月8日 Yahoo! ニュース より抜粋

今こそ、大麻の危険性を正しく知る必要がある!

- ●「依存性はない」「身体への悪影響がない」はウソ!
- ・依存性あり。さらに青少年期に使用を始めると、依存症になる割合が倍になるという報告も。
- ・青少年期に使うと正常な成長を妨げられ、精神疾患のリスクが高まるなど、様々な害がある。
- ●「大麻は安全だから合法の国が多い」はウソ!
- ・202| 年 || 月現在、大麻が嗜好用として合法とされている国は、カナダ、ウルグアイの 2 カ国にすぎません。_(医療用は除く)
- ・大麻を「所持」「譲渡」「譲受」などすることは法律(大麻取締法)違反です。
- ●誘われたときは、きっぱりと「NO!」
- ・自分の身を守るために、「興味がない」ときっぱり断りその場を離れましょう。
- ・一人で解決できないときは、信頼できる大人に相談するか、大麻や薬物の相談窓口へ。

厚生労働省薬物乱用防止相談窓口一覧